

FICHE DE SUIVI

25 avril 2024 de 13h00 à 15h30

Comité Petite enfance

Concertation pour de saines habitudes de vie en Outaouais



Plateforme TEAMS

Membres présents	Membres absents
Kathia Gagné Margarita Rodriguez Cassandra Hope Sydor Patricia Rioux Caroline St-Georges Geneviève Paquette Arthur Adrien Pascale Blais	Anne Villeneuve Rachel Gagné

Temps	Sujets
13H00	1. Mot de bienvenue Adoption de l'ordre du jour
13H05	2. Tour de table Nouvelles des partenaires <u>Geneviève Paquette</u> : production de capsules vidéo dans le cadre du PESO qui montrent les enfants dans un environnement actif (lancement à venir sous peu). Les programmes en éducation à l'enfance sont en réévaluation actuellement. Une compétence jeux actif et SHV va être attirée à partir de l'automne 2024 pour tous les programmes du Québec (soutenir l'enfant dans le développement de SHV).

	<p><u>Cassandra Hope Sydor</u>: bel événement la semaine passée qui a regroupé 36 parents et intervenants anglophones du territoire. La rencontre a été enregistrée et va être diffusée sur le site de transition de Western Québec.</p> <p><u>Pascale Blais</u>: départ de Anne-Marie Ménard et remplacement par Josée Charlebois. Travaux de la DSPu qui s'en viennent en lien avec les travaux du comité, plus précisément pour la création de capsules sur la saine alimentation.</p>
13H15	<p>3. Suivis de la dernière rencontre Fiche de suivi du 8 février 2024</p> <p>Possibilité de rédiger de nouvelles capsules sur la saine alimentation en lien avec celles développées en 2021-2022. Proposition : Diversification alimentaire menée par l'enfant, tarification de menus et collations, jardinage éducatif, collations ouvertes en service de garde. Il serait bien d'y intégrer des ressources complémentaires. 3 capsules pourraient être rédigées dans le cadre d'un stage en nutrition à la DSPu. L'Association des haltes-garderies du Québec avait aussi créé des capsules sur la saine alimentation en collaboration avec la TIR-Montérégie. Pourrait être une ressource additionnelle à relayer aux SGÉE et HGC.</p> <p>Highscope. Rencontre d'information avec 2 participants. 3 personnes des HGC se sont inscrites à la formation. 4 BC se partagent les places actuellement. Il restait des places disponibles donc nous avons ouvert à tous les BC de l'Outaouais.</p> <p>Éco-éducation. Sommes additionnelles du projet Gregrouille pour faire venir un formateur en personne. Besoin de sonder le milieu pour savoir si l'on doit ouvrir les places (Pascale et Kathia).</p> <p>Fiche en SA petite enfance. Les fiches originales doivent être mis sur la page du comité PE (Arthur et Erns).</p>
13h30	<p>4. Présentation de l'avancement des projets</p> <p>Projet de jardinage éducatif. Sondage fait par Margarita pour les milieux. Il reste à le finaliser avec l'ajout du volet en écoéducation. https://docs.google.com/forms/d/1PxQMWHkXhuK_Jr_grvmYJqH8ygN3VxyfKxDE9UHveil/edit?ts=65f4a2ff</p>

	<p>Pour la reddition de comptes, nous regardons seulement le nombre de personnes qui suivent la formation ainsi que le nombre de milieux ayant reçu le soutien. Après discussion avec Marc, il est probable que nous ayons une année supplémentaire pour la réalisation des actions donc cela ne viendrait pas être un problème.</p> <p>Contes Luana. La production des contes va commencer la semaine prochaine. Nous allons avoir une mise à jour sur les lancements prochainement. Actuellement on regarde pour la Grande semaine des tout-petits, soit la 3^e semaine de novembre. On regarde si d'autres dates pourraient être utilisées pour ce lancement (Caroline, Pascale).</p> <p>Formation Highscope. Les formations sont presque complètes. Au niveau des communications, l'équipe du comité a travaillé fort mais a eu de la difficulté à recruter des intervenants des HGC. Nous sommes en dessous du budget qui est réservé pour le projet car le nombre d'heures de formation a été révisée à la baisse depuis la première soumission (20h au lieu de 24h). Gardons en tête que nous avons une différence de 2500\$ dans le projet Highscope donc nous allons regarder ensemble comment nous pouvons utiliser ce financement.</p> <p>Gregrouille. Pas de développement actuellement car il demande moins d'investissement avant l'automne. Le comité va regarder quels événements des partenaires pourraient servir de plateforme de lancement pour ce produit. Proposition : les BC pourraient recevoir une formation et faire la distribution/formation des HGC pour les casse-têtes. La Montérégie a développé un PWP pour la formation au casse-tête, on pourrait s'en inspirer. https://drive.google.com/file/d/1dQ7_61-BppKSmZbd0IPV9_AuEje5X2YZ/view?usp=drive_link</p> <p>Caroline propose de faire une capsule vidéo qui montrerait la distribution auprès des milieux par les partenaires du comité. Geneviève embarque dans l'idée et propose même d'avoir un arrimage avec les autres projets de jardinage. Un lien avec les CPS pourrait être fait pour la distribution. Pascale va envoyer un doodle aux personnes intéressées pour réfléchir à la stratégie de diffusion et l'aspect promotionnel. Comité de travail : Caroline, Geneviève, Cassandra et Margarita. Pascale vérifiera si la traduction en anglais avec l'imprimeur est possible.</p>
14h10	<p>5. Planification des redditions de comptes</p> <p>D'ici au 31 mars 2025, voir le document fait par Pascale : https://docs.google.com/document/d/1CQutayBeHIGSS6QfChNkrVkl3OoJfbzu/edit?usp=drive_link&oid=101683933226932898281&rtpof=true&sd=true</p>

	<p>Contes Luana - On va faire un test pour un modèle de distribution du conte qui serait acceptable pour tous (Arthur et Ernso). Le suivi de la diffusion des contes pourra être assuré par la coordination, avec le souci de suivre à qui on partage les contes. Le questionnaire satisfaction est difficile à élaborer si on n'a pas encore vu le matériel. Idée d'ajouter une question à la fin des contes "Avez-vous aimez les contes" avec la possibilité d'utiliser le pouce en haut/en bas. Arthur nous enverra une proposition qui respecte les droits d'auteur.</p>
14h45	<p>6. Discussion sur les autres actions au plan 2022-2025 de la TIR-SHV (non financées) Plan d'action 2022-2025 - Actions 1.1.1, 1.1.2, 1.1.3, 1.2.3, 1.2.4, 1.3.1,</p> <p><i>1.2.3 Établir des modalités de collaboration avec les tables de développement social afin d'assurer des canaux de communication pour rejoindre les familles plus vulnérables ainsi que les parents d'enfants hors du réseau des SGÉE dans la promotion des messages du comité.</i></p> <p>La première étape pour la réalisation de cette action : Une consultation des TDS pour débroussailler comment rejoindre les familles. Margarita et Caroline prévoit se rencontrer. Opportunité pour la CSHVO de faire une tournée. Arthur en discutera à une prochaine rencontre de co-leaders.</p>
15H15	<p>7. Varia</p> <p>EQDEM - conclusion des rendez-vous locaux dans les territoires. Il serait intéressant de regarder avec le comité quelles sont les interventions dans les milieux les plus prioritaires/défavorisés. Caroline propose de faire une veille stratégique sur les enjeux en lien avec nos milieux et de participer au comité de travail de la CDSO sur le développement moteur de l'enfant.</p>
15H30	<p>8. Fin de la rencontre</p> <p>Pascale enverra un Doodle pour prochaine rencontre fin septembre-début octobre.</p>